



Rotary-Club Crans-Montana

Séance n° 539 / 32ème séance de l'année 2012-2013 le lundi 18 février au restaurant de l'hôtel Royal

Participants: 32

Visiteurs: Heinzer François
Zobrist Reto de Stans
Hrynczuk Wladimir
De Sepibus Christiane
Guillo Edman
Cordonier Joseph

Excusés:

**Anniversaire: 23 février Lamaa Sami
24 février Duc Gabriel**

Séance :

Le président ouvre la séance et salue le retour Jean-Louis Grand.

Alain Dewe nous retrace la soirée exceptionnelle de la Nuit des Neiges, avec une participation de 406 personnes et de plusieurs célébrités.

La parole est donnée à notre conférencier Wladimir, qui nous présente Joseph Bologne de Saint-George.

Joseph Bologne de Saint George, plus connu sous le nom de Chevalier de Saint-George ou plus simplement, Saint George, né en Guadeloupe, vers 1747, décédé le 12 juin 1799, est un escrimeur et compositeur et musicien français.

Toutefois (les bonnes fées s'étant penchées sur son berceau), si le Chevalier fut certes parfois maltraité, il eut une vie enviable, faite de hauts faits d'armes au sens étendu de l'expression.

En 1753, alors que l'enfant n'a que huit ans, M.de Bologne décide de faire donner à son fils une éducation de jeune aristocrate et part avec lui pour la France.

Mais avant toute chose, Saint-Georges est un musicien, violoniste virtuose, compositeur de sonates, de symphonies concertantes pour quatuor d'archets, de concertos et comédies mêlées d'ariettes.

Chef d'orchestre respecté il va diriger les formations les plus prestigieuses de France et probablement d'Europe. Il commence par le Concert des Amateurs, l'un des orchestres les plus prestigieux de l'époque avant qu'on lui confie d'autres formations telles que le Concert Spirituel et plus tard le Concert de la Société Olympique, l'une des formations du Grand Orient de France dont Grand Maître est futur Philippe-Egalité.

A la Révolution Saint-Georges s'installe à Lille et s'engage dans la Garde National avec le grade de capitaine.

Le 7 septembre 1792 il devient colonel de la Légion Franche des Américains et du Midi, en partie composé d'Afro-Antillais. L'un des officiers sous ses ordres s'appelle Alexandre Dumas, futur général d'empire, et père de l'auteur des Trois Mousquetaires.



Rotary-Club Crans-Montana

Divers:

L'agenda:

Lundi 18 février conférence L'autre Mozart fr. Wladimir

Samedi 16 février Nuit des Neiges

Lundi 25 février intronisation des nouveaux membres

Lundi 4 mars comité repas

Vendredi Samedi 8-9 Mars Pets & Association du District

Lundi 11 Mars conférence la médecine légale Dr.Bettina Schrag

Jeudi 14 mars sortie en peau de phoque

Lundi 18 Mars conférence Etoile des Espérances M et Mme Eicher

Samedi-Dimanche 4-5 mai visite du RC de Gênes

Tombola:

Belle semaine à tous, votre bulletinier, Bonvin Venance

